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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 
 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 25 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno venticinque del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti il 

Cons. Lupo e Schiera. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:41 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Dentici.  

alle ore 9:42, partecipa alla video conferenza il Cons. Lupo. 

Il Presidente. comunica che oggi si tratterà la mozione posta al punto “h“ dell’o.d.g. “RICHIESTA 

INSTALLAZIONE VIDEOSORVEGLIANZA IN VIA TOMMASO MARCELLINI”  - Cons. 

Sinopoli – (prot. 464/regint);  

Chiede la parola il Cons. Sinopoli;  

Il Presidente gliene  dà facoltà; 

Il Cons. Sinopoli,    riferisce   che per sopraggiunti motivi personali deve abbandonare la seduta , e 

chiede lo scorrimento dell’O.d.G. alle ore 09:43 abbandona la seduta. 

Il Presidente – procede allo scorrimento dell’O.d.G , comunicando che si tratterà la mozione posta 

al punto “i” dell’O.d.G.  “Rifacimento Manto Stradale Via Ettore Gabrici “ Cons. Lupo – (prot. 

480/regint)  ed invita il Segretario a procedere con la lettura del documento. 

Conclusa la lettura del documento, 

Il Presidente: dà la parola al Cons. Lupo, che illustra la mozione motivando le varie problematiche  

per cui ha richiesto la discussione e quindi l’approvazione della mozione. 

Il Presidente – invita i consiglieri ad eventuali interventi. 

- Il Cons. Di Vincenti – esprime la sua totale condivisione a quanto illustrato dal Collega Lupo e 

dichiara che conoscendo le problematiche esistenti nei luoghi voterà favorevolmente.  

Alle ore 09:49 - partecipa alla seduta il Vice Presidente Schiera. 

- Il Cons. Dentici – ascoltate le ragioni citate nella mozione, concorda dichiarando che voterà a 

favore della stessa, con l’augurio che l’intervento venga al più presto esperito. 

- Il Cons. Ruggiero – riferisce che solo menzionando questa tipologia d’intervento “viene un tuffo 

al cuore” viste le innumerevoli richieste fatte da questo Consiglio, e come già discusso poco tempo 

fa sarebbe opportuno calendalizzare tutti questi interventi richiesti con mozioni precedenti, esprime 

parere favorevole alla mozione. 

- Il Cons. Dentici -  se si conoscono i tempi di realizzazione di tutti questi interventi della 

programmazione. 

- Il Presidente – riferisce che attualmente detta programmazione è uno strumento di massima, dove 

viene coinvolto anche il Consigli Comunale. 
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- Il Cons. Buccola – riferisce che purtroppo quella odierna è una fra le tante richieste fatte con 

questa tipologia , ma nel caso odierno ci riferiamo ad un quartiere periferico importante e molto 

trafficato, una ragione in più perché si realizzino i lavori al più presto, si dichiara favorevole; 

- Il Cons. Buonpasso – avendo già i colleghi che lo hanno preceduto detto tutto quanto c’era da 

dire, si dichiara favorevole alla mozione, e rivolto al Presidente propone che quanto prima ci si 

incontri con l’Amministrazione per trattare di questa programmazione di interventi. 

Alle ore 09.56 lascia la video conferenza il cons. Schiera 

- Il Cons. Tuzzolino – ribadisce l’importanza di questi interventi sul territorio, e riferisce della 

ripetitività delle richieste, lamentando la dovuta attenzione dell’Amministrazione, concorda con la 

mozione. 

Conclusa la discussione si pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il cui esito è 

il seguente:  

Presenti  e Votanti 08 

Assenti              02 (Schiera, Sinopoli) 

Favorevoli             08 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. i) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: ““Rifacimento manto stradale Via 

Ettore Gabrici prot n. 480/regint del 23/07/2020 a firma del Cons. Lupo è approvata all’unanimità 

dei presenti. 

 Il Presidente dà lettura di un comunicato ripreso dal sito Istituzionale riguardante gli impianti 

sportivi Comunali , che ritiene importante, e che andrà a scadere il 31/08/2020. 

- Il Presidente chiede ai presenti se ci sono comunicazioni: 

- Il Cons. Di Vincenti – interviene giusto per ricordare che oggi ricorre il 29 anniversario 

dell’uccisione da parte della mafia di Libero Grassi. 

- Il Presidente – interviene ringraziando il Consigliere Di Vincenti per l’attenzione ed il ricordo per 

Libero Grassi e propone un minuto di raccoglimento 

- Il Cons. Lupo – comunica delle numerose lamentele di esercenti attività commerciali per il 

mancato svuotamento dei cestini per la spazzatura in Corso Calatafimi, e chiede di informare chi di 

competenza. 

- Il Presidente – comunica di essere già a conoscenza della problematica ed in merito ritiene sia un 

problema di scarsa disponibilità di personale addetto per via delle ferie. 

- Il Cons. Ruggiero – ribadisce sulle stesse lamentele anche presso altra parte del territorio 

circoscrizionale, 

- Il Presidente comunica che sarà inviata specifica richiesta al settore competente. 

- Il Cons. Lupo – chiede al Presidente , se in merito al decentramento, si è concordato un 

appuntamento con l’Assessore agli Enti Locali cosi come discusso con il Cons. Ruggiero. 

- Il Cons. Ruggiero – risponde che ha già sentito in merito il Presidente concordando il da farsi. 

- Il Cons. Tuzzolino – in merito all’avviso testè letto chiede della esistenza di un elenco di strutture 

sportive accreditate. 

- Il Presidente – risponde che ci sono le palestre delle scuole. 

- Il Cons. Ruggiero – chiede al Presidente se il comunicato sugli impianti sportivi che oggi ha letto, 

l’abbia ricevuto direttamente. 

- Il Presidente – riferisce che detto comunicato è stato pubblicato sul sito Istituzionale per tutti gli 

interessati.  

- Il Cons. Lupo -  comunica che il diserbo presso Via Gaetano Costa non è stato ancora eseguito. 

- Il Presidente – chiede ai presenti che di queste comunicazioni gli vengano inviate note . 

Alle ore 10:18 in assenza di ulteriori comunicazioni Il Presidente Chiude la seduta. 

 

   

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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